

EDEKA
HÖVENER



DER NEUE EDEKA HÖVENER IN MONHEIM BAUMBERG

THE NEW EDEKA HÖVENER MARKET IN MONHEIM BAUMBERG

Der Edeka Hövener in Monheim Baumberg gehört mit 1450 m² zwar zu den kleineren Verbrauchermärkten, dafür mit Sicherheit zu den besonderen. Eröffnet wurde der Markt im Mai - das Konzept und die Umsetzung stammt von der Schweitzer Gruppe (Interstore Design, Schweitzer Project).

Der Neue Markt trägt bereits auf der Außenfassade mit dem für Hövener typischen „Mannequin“ die Handschrift des Hauses. Das Branding Element, welches ebenso in der Kommunikation von Hövener genutzt wird, zieht sich spür- und sichtbar durch den gesamten Markt und ziert Kühlmöbel ebenso wie die Rückwände. Gestalterisch hat man sich sonst auf einen natürlichen Look verständigt – auch um die Frische und Natürlichkeit der Produkte zu unterstreichen. Neben dem vielen Holz, welches in der Materialisierung eingesetzt wurde, werden mit Metallelementen, Deckenelementen und Leuchten spannende Kontraste gesetzt. Der Verbrauchermarkt überzeugt mit Frische, einem breiten Serviceangebot und alles für den täglichen Bedarf. Über 20.000 Artikel runden das Sortiment ab und machen das Einkaufen zum Vergnügen.

With 1,450 m², Edeka Hövener in Monheim Baumberg may be a smaller convenience store, but it is certainly special. It opened in May 2014 and was realised by Schweitzer Group (Interstore Design, Schweitzer Project).

Even the outer facade of the new market bears all the marks of Hövener, featuring their well-known „mannequin“. This brand element, which Hövener also uses for advertising, is present throughout the whole market and can be found on refrigerated counters as well as back walls. In accordance with the focus on fresh and natural products, the design and overall look is kept natural as well. Wood was the material of choice, and metal elements, ceiling elements and lights provide exciting contrasts.

The convenience store impresses customers with fresh foods, a wide range of services and anything for daily consumption. The product range comprises more than 20,000 items which makes grocery shopping at Hövener's a real pleasure.

Edeka Hövener, Design & Build by us.











Weiter! Angebote

| | |
|------------------------------|------|
| Beim Dauerverkauf Aufschnitt | 1,19 |
| Beim Grillbratzen | 0,50 |
| Beim Zubehörfleisch | 1,29 |
| Guteleberwurst | 1,89 |
| Wiener Kämmelbraten | 1,89 |







ote
6.99 / kg
5.99 / kg
umpsteak 1.79 / 100 g
1.50 / st.

Frischer
Schweinebauch
zum Braten, mit kleinem
Knochenanteil,
1 kg
2,50

Rindfleisch?
Aber klar doch!







INTERSTORE DESIGN

schweitzer 





We think retail!

schweitzer

Industriezone 7/9 | I-39025 Naturns | Tel. +39 0473 670 670
info@schweitzer-group.com | schweitzer-group.com